



NO HAY PEOR CIEGO QUE EL QUE NO QUIERE VER

1 año de gestión

Hace 1 año 3 grupos de representantes se unieron para presentar una candidatura conjunta para la JUNTA DE GOBIERNO del COAM.

En sus programas coincidían, como el resto de grupos, en los problemas acuciantes que tiene nuestra profesión y nuestro Colegio.

- La **PRECARIEDAD** de la profesión y la disminución de nuestros honorarios.
- La alarmante **EVOLUCIÓN del número de colegiados** y la pérdida constante de atractivo del COAM para los jóvenes arquitectos.
- **La falta de representatividad del COAM** de la DIVERSIDAD PROFESIONAL y las nuevas formas de ejecutar la arquitectura.
- **La falta de CONCURSOS en MADRID**, que aseguren la igualdad de oportunidades para los jóvenes y unas condiciones dignas para la participación.
- **La AUSENCIA DE DEBATE Y PARTICIPACIÓN** de los arquitectos en el diseño del futuro de nuestras ciudades.
- La deriva y falta de atractivo en los **programas de Formación Continua** para la incorporación de jóvenes a la profesión y la actualización de conocimientos en los más veteranos.
- La incorporación al COAM de todos los graduados en FUNDAMENTOS de la arquitectura que trabajan por cuenta ajena u otras actividades que no precisan del visado.

¿Qué ha hecho el COAM para atajar estos problemas que siguen ahí? **NADA.**

Sólo vemos que se practica la **AUTOCOMPLACENCIA** y se transmite el mensaje de que la profesión tiene mucho trabajo.

Se practica el **NEGACIONISMO** y se esconde la cabeza para no ver la alarmante evolución hacia la precariedad, la irrelevancia y la disminución del número de colegiados.

Ninguna de las Comisiones que deberían trabajar en estos y otros temas ha tenido resultados. Hay que afrontar los problemas. No esconderlos detrás de conferencias y actividades inocuas sin influencia en la NUEVA REALIDAD PROFESIONAL.